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１ 招集日時 令和６年３月５日（火）  午後１時３０分 

 

２ 開会日時 令和６年３月５日（火）  午後１時３０分 

 

３ 閉会日時 令和６年３月５日（火）  午後２時５０分 

 

４ 会議の場所 井原市役所 ４階 大会議室 

 

５ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した委員 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

１ 西 田 日出子 出 席 ９ 澤 木   功 出 席 

２ 池 田 寛 子 〃 10 佐 能 直 樹 欠 席 

３ 黒 木 保 弘 〃 11 斎 藤 俊 二 出 席 

４ 川 上 哲 雄 〃 12 川 上   茂 〃 

５ 竹 口 鉄 郎 〃 13 簀 戸 利 昭 〃 

６ 森 本 敏 晴 〃 14 佐 藤 千惠子 〃 

７ 川 上   巧 〃 15 森 永 忠 義 〃 

８ 山 岡 宏 子 〃 16 上 野 博 幸 〃 

 

６ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した農地利用最適化推進委員 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

１ 岡 田 光 雄 出 席 ４ 織 田 一 郎 出 席 

１ 佐 藤 尚 孝 〃 ４ 妹 尾 利 文 〃 

２ 森 岡 知 義 〃 ５ 西 田 睦 夫 〃 

３ 植 田 隆 志 〃 ５ 三 宅 英 夫 〃 

３ 田 中 昭 和 〃 ５ 吉 實   績 〃 

 

７ 会議に出席した者 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

局  長 中 山 浩 一 主任主事 高 村   亮 

次  長 吉 山 慎 一 主  事 端 本 春 輝 

主任主事 河 合 健 祐 主  事  吉 田 真 一 

 

  氏   名  氏   名 

傍 聴 人    
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８ 提出議案 

議 案 番 号 議            題 

議案第 41号 農地法第 3条許可申請について 

議案第 42号 農地法第 4条・第 5条許可申請について 

議案第 43号 農用地利用集積計画の同意について 

議案第 44号 「令和 6年度最適化活動の目標の設定等」について 

議案第 45号 市民農園貸付けの用に供する農地の廃止の承認について 

 

９ 結果 

議 案 番 号 議            題 採決結果 

議案第 41号 農地法第 3条許可申請について 許可 

議案第 42号 農地法第 4条・第 5条許可申請について 許可 

議案第 43号 農用地利用集積計画の同意について 同意 

議案第 44号 
「令和 6年度最適化活動の目標の設定等」 

について 
承認 

議案第 45号 
市民農園貸付けの用に供する農地の廃止の 

承認について 
承認 

 

１０ 議事録署名委員の番号、氏名 

  井原市農業委員会会長    １５番 森 永 忠 義 

  井原市農業委員会委員     ２番 池 田 寛 子 

  井原市農業委員会委員     ３番 黒 木 保 弘 

 

１１ 議事経過の概要 

  次のとおり 
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第 １ ３ 回 農 業 委 員 会 会 議 議 事 録 

 

令和 6年 3月 5日午後 1時 30分、会長が第 13回農業委員会の開会を宣した。 

 

会  長   皆様、こんにちは。今日は雨が降りまして、足元の悪い中お集まりいただき

ありがとうございます。三寒四温を繰り返して春本番を迎えようとしており、

今年はお花見の時期も多少早くなるのではないかと思っております。お花見の

シーズンが早く来れば良いなと思う反面、あまり季節が早く進みすぎるのも気

がかりなところであります。 

さて、太陽光パネルの産業廃棄物問題についてですが、先日の新聞に西粟倉

村の一般財団法人ＰＶリボーン協会が使用済みの太陽光パネルからカバーガ

ラスの製造を成功させたという記事が掲載されていました。これにより、ゴミ

の削減や廃棄に係る個人負担も安くなる方向に進んでくれれば良いなと思い

ます。 

先日、稲作ネットの集まりのなかで、高温に対応する稲を作っていかなけれ

ばいけないのではないかという話がありました。ただし、すぐに来年から高温

化対策の品種に切り替えなさいと言われても、実績がないと耕作者としても難

しい問題です。いずれは高温化対策として新しい品種を植えていかなければな

らない日が訪れるとは思っております。今年の一番の心配事は水不足なのです

が、このところの雨で池の水も多少溜まり始めたかなと思っております。地下

に水がしみ込んで、湧き水が出て、田んぼの水が潤えば良いなと思っておりま

す。あいさつは以上で終わります。 

       それでは議事に入ります前に、本日の議事録署名委員に、2 番席の池田寛子

委員、3 番席の黒木保弘委員を指名いたしますので、よろしくお願いいたしま

す。本日は、農業委員は 10番席佐能委員が欠席でございます。本日の付議事項

といたしまして、議案第 41 号農地法第 3条許可申請について、議案第 42号農

地法第 4条・第 5条許可申請について、議案第 43号農用地利用集積計画の同意

について、議案第 44号「令和 6年度最適化活動の目標の設定等」について、議

案第 45号市民農園貸付けの用に供する農地の廃止の承認について、それぞれ順

次上程いたします。審議の程よろしくお願いします。 

それでは、議案第 41号農地法第 3条許可申請についてを議題といたします。

1番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  今月の議案第 41 号農地法第 3 条許可申請は 8 件で、全て所有権の移転に関

するものです。1番について説明します。 

  1番の譲受人●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 
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●●委員  推進委員の●●です。申請地の場所は、●●●●や●●●●の東、●●●●

の南に位置します。3 月 2 日に譲受人に話を伺いました。申請地のすぐそばに

譲受人が耕作する農地がありますが、農業用機械が入らない場所にあり効率が

悪かったため、譲渡人に話をしたところ、話がまとまり今回の申請になりまし

た。特に問題はないと思います。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

●●代理  農業用機械の進入路ということならば、農地法第 3 条の申請ではなく、第 5

条の申請になるのではないですか。 

 

事 務 局  申請時に、ゆくゆくは農業用機械の進入路としたい旨の話を聞いております

が、当面は耕作をしていくと伺いましたので、農地法第 3 条の許可申請として

上程しております。 

 

会  長  その他に質問はありませんか。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、2番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  2番の譲受人●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。3 月 3 日の日曜日に譲受人に話を伺いました。申請地は

もともと本家の土地であり、木が生えていたのだと思いますが、伐採された跡
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がありました。自家消費する野菜を栽培したいということでした。問題はない

と思いますので、よろしくご審議の程お願いします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、3番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  3番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。譲受人に話を伺ったところ、申請地の田は自宅の近くと

いうことで、水稲をしていくということでした。畑については、●●●●のそ

ばにありますが、作目はまだ決まっていないが耕作をしていきたいということ

でした。問題はないと思いますので、よろしくご審議の程お願いします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 
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委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、4番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  4番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。土地の所在ですが、●●線沿いの●●池の南側にありま

す。申請地は、今回の譲渡人である●●さんが、一昨年に受贈というかたちで

譲り受けられたものですが、耕作道がなく困っていたところ、ちょうど隣に自

宅がある譲受人から譲ってくれないかという話があり、今回の申請となりまし

た。特に問題はないと思います。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、5番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  5番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。場所につきましては、●●●●の北側に位置します。3月
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2 日の土曜日に譲受人から電話で話を伺いました。譲受人が現在耕作している

農地が、今回の申請地の東隣にありますが、そこへの道がないということで、

いつも譲渡人に話をして通らせてもらっていたということでした。いつも話を

して通らせてもらうのも申し訳ないので、譲ってくれないかという話をしたと

ころ、了承していただき今回の申請になりました。現在、申請地は草刈り管理

を行っておりますが、いずれは田んぼに戻し苗代をしてみたいということでし

た。問題はないと思います。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、6番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  6番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。場所は●●町の●●●●を少し東へ進んだところに●●

●●がございますが、その南東に位置します。先週の日曜日に譲受人に話を伺

いました。申請地の西側は既に畑になっており、東側は田んぼですが、野菜を

作るのに不便なため土を入れてかさ上げをしたいという話をされておりました。

かさ上げする際は農地改良届を提出するようお願いしました。問題はないと思

いますので、ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 
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会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、7番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  7番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  推進委員の●●です。土地の所在ですが、●●●●を●●に入ったところに

ある、●●池の付近に位置します。譲受人に話を伺いました。現在は会社員で

すので、ご近所の方に教えてもらいながら、ゆくゆくはお米も野菜も作りたい

ということでした。よろしくご審議の程、お願いいたします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

●●委員  推進委員の●●です。この方は農機具を所有されているのですか。 

 

●●委員  前の所有者の方から鍬などは譲り受けられていますが、大型の農機具はまだ

所有していません。当面は、ご近所の方からお借りし、ゆくゆくは購入したい

という話でした。 

 

●●委員  分かりました。ありがとうございます。 

 

会  長  そのほかに、質問はありませんか。 

 

●●委員  ●番席の●●です。この方は地域おこし協力隊の方ですか。仕事は今の仕事

を続けられるのですか。 

 

●●委員  この方は地域おこし協力隊の方ではなく、空き家バンクに登録されていた住



 9 

宅に●●市から転入するということで、仕事は辞めて井原市に来られるそうで

す。子どもさんは学生で、旦那さんはこちらで仕事を見つけてやっていきたい

ということでした。 

 

会  長  そのほかに、質問はありませんか。 

 

●●委員  ●番席の●●です。このあたりはブドウ畑が多いように思いますが、申請地

はどうですか。 

 

●●委員  申請地はブドウ畑ではありません。畑については、現在耕作はされておらず、

譲渡人の親族の方が草刈りをしておりました。 

 

会  長  そのほかに、質問はありませんか。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、8番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  8番の譲受人の●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。申請地は●●池の西側に位置しております。先日、譲渡

人にお会いしてお話を伺いました。譲渡人は 9 年前●●町に来られ、初めのう

ちは耕作をされていましたが、お忙しかったということもあり、現在農地は荒

れておりました。今回、引っ越しをされるということで、この土地の譲り渡し

について不動産会社へ依頼されたということです。譲渡人と直接お話しするこ

とはできなかったため、不動産会社の担当者経由で、農地をどうされるのか尋
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ねたところ、野菜を栽培していきたいということでした。譲受人が転入して来

られて畑を耕してくれれば地元としても良いことなので、ご審議の程よろしく

お願いいたします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、議案第 42 号農地法第 4 条・第 5 条許可申請についてを議題と

します。1番について、事務局から説明をお願いします。 

 

 

事 務 局  今月の議案第 42 号第 4 条許可申請は 1 件、第 5 条許可申請は所有権の移転

に関するものが 5件です。それでは、1番について説明いたします。 

             1番の第 5条の譲受人●●●●について朗読説明。 

  転用理由は、譲受人は、不動産業を営む会社で、申請地周辺は市街化が進み

住環境として適していることから、申請地を譲り受けて分譲宅地 2 区画を整備

し、販売するものです。 

       以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

  

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。2月 26日に会長、●●委員、事務局 2名と私の 5名で現

地確認を行いました。場所は●●●●の北北東に位置します。周りも住宅地が

並んでおり、公共下水道も通っており、雨水は北側の既存水路へ排水するとい

うことで問題はないかと思います。 

 

会  長   ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 
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●●委員   推進委員の●●です。場所については、●●●●の東側に●●●●という会

社がありますが、その 20mから 30m東に位置します。このあたり一帯は宅地化

が進んでおり申請地の北側には既存の水路があります。また、公共下水道も通

っております。東側に農地はありますが、この転用による影響はないと思いま

す。 

 

会  長  ありがとうございました。確認委員、地元委員の説明が終わりましたが、こ

の件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

  続きまして、2番について事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  2番の第 5条の譲受人●●●●について朗読説明。 

転用理由は、譲受人は、不動産業を営む会社で、申請地周辺は市街化が進み 

住環境として適していることから、申請地を譲り受けて分譲宅地 2区画を整備

し、販売するものです。 

 

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。土地の所在ですが、●●線から●●線を 500m～600m北上

した道沿いにあります。最近、この道沿いは次々と転用案件が出ておりますが、

この場所についても公共下水道が通っておりますし、雨水も既存水路へ排水す

るということですので、特に問題はなかろうと思われます。 

 

会  長   ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。今回申請のありました土地の所在については、先ほどの

当番委員さんの説明の通りで、周辺は住宅化が進んでおります。農業用水路に
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ついても、この転用による影響はないかと思います。ご審議のほどよろしくお

願いいたします。 

 

会  長  ありがとうございました。確認委員、地元委員の説明が終わりましたが、こ

の件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

  続きまして、3 番と 4 番は関連案件ですから、一括して事務局から説明をお

願いします。 

 

事 務 局  3番・4番の第 5条の譲受人●●●●について朗読説明。 

転用理由は、譲受人は、不動産業を営む会社で、申請地周辺は市街化が進み 

住環境として適していることから、申請地を譲り受けて分譲宅地 3区画および

進入路を整備し、販売するものです。 

以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。土地の所在ですが、●●線沿いにある、●●●●の●●

の横の道を 500mから 600ｍほど北上した道沿いにあります。公共下水道が通っ

ておりますし、既存水路もありますので問題はなかろうと思います。 

 

会  長   ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。今回、申請のありました土地は南側に●●●●があり、

●●町、●●町方面へ上がっていった道沿いにあります。南には自動車屋さん、

北には分譲された宅地があります。周辺は宅地化が進んでおり問題はないかと

思います。 



 13 

 

会  長  水路が南北に通っておりますが、この水路は民地ですか、官地ですか。 

 

事 務 局  地籍図を確認しましたところ、南北に官地の用悪水路が通っております。 

 

会  長  ありがとうございます。 

 

会  長  他の方は、質問がございませんでしょうか。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

  続きまして、5番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  5番の第 5条の譲受人●●●●について朗読説明。 

転用理由は、譲受人は、ジーンズ用デニムを扱う会社で、工場新設に伴い既 

存の倉庫が手狭になったため、会社近くの自己所有地および隣接地を譲り受け、 

倉庫を建築するものです。 

以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。場所は●●●●の先の信号を●●方面に向けて 1kmほど

行ったところにあります。排水環境も整備され問題はないと思います。 

 

会  長   ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。場所については、先ほどの当番委員さんの説明にあった

とおりで、県道と市道が交わったところから、少し南に位置します。道沿いに

水路がございますが、この水路につきましても今回の造成工事に伴い改修工事
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がされるということでございます。特にこの転用による周辺農地への影響はな

いと思います。 

 

会  長  ありがとうございました。確認委員、地元委員の説明が終わりましたが、こ

の件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは本件は転用面積が 3,000 平方メートル以上のため、許可意見として

岡山県農業会議に諮問することとし、許可を適当とする答申があった場合は、

許可処分を行うこととしてよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可意見として諮問します。 

       続きまして、6番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  6番の第 4条の申請人●●●●について朗読説明。 

転用理由は、申請人は、既存の墓地が山中にあり参拝が困難なため、自宅近 

くの申請地に墓地を移設するものです。 

以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。場所は●●●●の先の信号を●●方面に向けて 2km ほど

行ったところにあります。農地のなかに墓地を建てるということで、雨水は自

然浸透させるということです。特に問題はないと思います。 

 

会  長   ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。申請人が所有する畑の一部を畑にしたいという申請でご

ざいます。この転用による周辺農地への影響はないと思います。 

 

会  長  ありがとうございました。確認委員、地元委員の説明が終わりましたが、こ
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の件についての質問を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。申請は 1筆の農地ですか。 

 

事 務 局  図面番号 6で黒く塗りつぶした箇所を分筆しております。 

 

●●委員  周辺部ではなく、農地の中にお墓を建てるということで、もったいないなと

思って質問させてもらいました。分かりました。 

 

●●代理  個人墓地は 20㎡未満とされていますが、今回の申請は農地を通ってお墓まで

参拝することになるので、20㎡とは別にお墓に行くまでの道を転用申請しても

らったほうが良いのではないかと思うのですがいかがでしょうか。 

 

事 務 局  おっしゃられたとおり、個人墓地は 20㎡未満というのは、墓地等の経営の許

可等に関する条例で決まっていることであります。基本的に個人墓地はこれ以

上増やすことはできませんが、そういうわけにもいきませんので、20㎡未満で、

出入道があり、周辺から賛同を得ている場合に限り特例で認められるというも

のであります。参道を必ず付けなさいということではなく、出入りできるよう

にしなさいということでありますので、墓地の許可としては、自分の土地を通

って墓地まで行くということで、許可が出ております。しかし、委員さんがお

っしゃられたように、少なくとも人が通る場所の農地は潰れていきますので、

墓地の担当部署である環境企画課と相談をしながら取り組んでまいりたいと思

います。 

 

会  長  そのほかに質問はございませんか。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

続きまして、議案第 43号「農用地利用集積計画の同意について」を議題とい 
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たします。事務局から説明願います。 

 

事 務 局  令和 6年 3月 12日の公告予定の農用地利用集積計画（案）です。計画一覧表

のとおりです。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。年齢がお若い方が複数おられますが、番号 3の●●さん、

9・10の●●さん、13の●●さんの申請の内容を教えて下さい。 

 

事 務 局  番号 3 の●●さんについては、農業を開始されると聞いております。現在の

お住まいがアパートということで、農機具はどちらに置きますかと尋ねたとこ

ろ、知り合いの農業用倉庫の一部をお借りしていますということでした。番号

9・10の●●さんですが、この方はブドウの研修生をされていた方で、この度新

規就農されるということです。当面、農機具については、借用されるというこ

とです。13番の●●さんですが、この方は同じ世帯員のおじいさんやお父さん

が既に大規模に農業をされており、今回は●●さんのお名前で申請があったも

のです。 

 

●●委員  3 番の方は小麦を作られるということですが、何で生計を立てられるのです

か。小麦栽培で生計を立てるのですか。 

 

事 務 局  利用権設定の申込書に職業の記入欄はありませんので、事務局としてどのよ

うに生計を立てていくのかまでは把握していおりません。 

 

●●委員  分かりました。 

 

会  長  その他に質問はありますでしょうか。 

 

委  員   無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは同意と決定してよろしいか。 
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委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、同意と決定しました。 

  続きまして、議案第 44号「令和 6年度最適化活動の目標の設定等」について

を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  議案第 44号「令和 6年度最適化活動の目標の設定等」について朗読説明。 

 以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは承認と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり。 

 

会  長  異議なしと認め、承認として決定いたします。 

  続きまして、議案第 45号市民農園貸付けの用に供する農地の廃止の承認につ

いてを議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局   議案第 45 号市民農園貸付けの用に供する農地の廃止の承認について朗読説

明。 

貸付け主体の井原市長より、水源及び駐車場がないことから利便性が悪く、

今後の新規利用者が見込めないため、貸付対象農地を廃止したい旨の申し出が

あったことから、その承認について総会に諮るものです。ご審議の程、よろしく

お願いいたします。 

 

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。場所については、●●町の●●●●を南へ 200ｍほど行

ったところにあります。市民農園としての貸し付けを廃止し、所有者が管理し

ていくということです。以上です。 
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会  長  この件について、質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは承認と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり。 

 

会  長   異議なしと認め、承認として決定いたします。 

  以上をもちまして、本日提案されました 5件の議案はすべて終了いたしまし 

た。慎重なご審議をいただき、誠にありがとうございました。これをもって本 

会議を終了いたします。 

  

本会議終了  午後 2時 50分 


